



GUILLERMO PENZO GANÓ EL CONCURSO #C280 DE BANESCO

Más de 1700 microrrelatos hicieron un trino a @Banesco en esta 9na. Edición del Concurso de Microcuentos #C280. El jurado eligió los textos de Guillermo Penzo, Zuleima de Rivadeneira y Claudia Mosquera como primer, segundo y tercer lugar, respectivamente.

[Banesco Banco Universal](#) -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- anuncia los ganadores de la 9na. Edición de su Concurso de Microcuentos #C280 tras recibir el veredicto del jurado. Los microrrelatos en Twitter de Guillermo Penzo (@guillermo_penzo), Zuleima de Rivadeneira (@ZULEIMAdRIVAD1) y Claudia Mosquera (@clapamosuri1) destacaron entre cientos de trinos a @Banesco.

El jurado calificador -integrado por Ricardo Ramírez Requena, director de la Fundación La Poeteca, y los periodistas Dereck Blanco y Yuly Castro, leyó y evaluó 1756 tweets durante las semanas que estuvo abierta la convocatoria. De esos, 50 textos resultaron finalistas por cumplir con los requerimientos del género: ingenio, buena escritura, brevedad, coherencia e intención literaria, se lee en el veredicto.

“Ya hay una tradición del concurso, mucha gente lo espera ávidamente y me parece que es un reto, es como una trívía creativa”, comentó Ricardo Ramírez. Destacó la diversidad de microcuentos y el ahínco y creatividad de los participantes.

En las semanas del concurso, el muro de @Banesco se cargó de trinos sobre el amor y los amores contrariados, la esperanza, la nostalgia, la familia, los recuerdos de la infancia, los aromas y paisajes, la literatura, la muerte, los giros ingeniosos y juegos de palabras. La complejidad de estos temas fue condensada en relatos hiperbreves de 280 caracteres por los participantes.

¿Dónde estoy? ¿Qué hacen todos allí? Rocío, ¿por qué lloras? Espera, Sol, esa es mi cartera, ¿qué haces con ella? ¿Acaso nadie me ve? ¿Por qué no me responden?”, escribió el periodista Guillermo Penzo quien ganó el primer lugar.

El texto de Zuleima de Rivadeneira, docente, obtuvo el segundo lugar: “Hoy no quiero hablar, solo sentir aromas que recuerdan a mi madre: café, en su mesa favorita, su carta en hoja envejecida, que sale volando por el ventilador pero no cae, sube al cielo azul a encontrarse con ella”.

En el tercer puesto calificó Claudia Mosquera. Ella escribió: “Convirtió las paredes en su paleta de pintura y en el lienzo de su obra de arte. Se sentó en una silla frente al espejo para captar mejor sus facciones. Y pintar ese retrato que les dejaría a sus nietos como legado. El primer color que puso fue el verde esperanza”.

El ingenio y la destreza en esta plataforma permitió a los participantes condensar en un relato hiperbreve de 280 caracteres temas complejos y diversos. “Este concurso deja a Twitter, no solamente un movimiento bien particular, sino la idea de que sí se puede contar un cuento en 280 caracteres con originalidad y creatividad”, dijo Dereck Blanco.

Los ganadores recibirán un smartphone Xiaomi POCO X3 Pro 8GB 256GB (primer lugar), un Apple Watch Serie 3 (segundo lugar) y un smartphone Xiaomi Redmi 9A 2GB 32GB (tercer lugar)

El veredicto del jurado, así como los 50 microcuentos seleccionados, pueden leerse en el [Blog Banesco](#).

El Concurso de Microcuentos #C280 de Banesco forma parte de una de las iniciativas de Responsabilidad Social y Sostenibilidad desarrolladas por la entidad bancaria para generar espacios de creación a través de los diferentes retos que proponen las redes sociales, como es el caso de Twitter.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.